
 
  Herr Liedtke berichtete über den aktuellen Stand. 

 
Der Vorsitzende sagte zu, dass der Jugendhilfeausschuss informiert 
werde, sobald der Bauantrag gestellt sei und der Planungs- und 
Verkehrsausschuss darüber berate.  
 

 
  Der Ausschuss erklärte die Eingabe als erledigt. 

 
 
 
 


